
 

 

｢ゆめクラブ藤沢東部地区老人クラブ連合会｣新年会が 
 盛大に行われました｡････2020.01.26 

(取材:ゆめクラブ藤沢東部地区･情報通信部会員) 

 

から冷たい雨が降り続く1月26日､やすらぎ荘の大広間には午前9時半

頃から熱気が満ち溢れていました｡ 

そう､今日は東部地区の新年会です｡ 

地区内の各単位クラブから､延3台のバスで82名が集結しました｡前日の午後

に､山田･東部地区会長等のスタッフが会場の設営を完了していたこともあ

り､参加者は､開始時刻までゆったりとした雰囲気でお喋り｡来賓の方々も

早々とお揃いです｡ 

午前10時､鈴木･御所ｹ谷シニアクラブ会長の司会で新年会の開始です｡ 

 

昨年5月の東部地区総会に引き続き､今回も市歌斉唱で始まりました｡ 

鶴海･東部地区副会長は､｢今年は色々と忙

しい年となりそうです｡オリンピック･パラ

リンピックの精神のように不可能なことに

挑戦したいですね｡impossible(不可能)の最

初のiの次にaを付けるとI am possible(私

は出来る)となります｡東部地区の今年はI am possible！で行

きたいですね｡｣と開会の言葉｡ 

 

続いて､山田会長が｢現在東部地区は11クラブで467名の会員がいま

す｡年々会員数が減少していますが老人クラブの無い自治会等への働

きかけを強め組織を強化しましょう｡｣と挨拶｡ 

その後､壇上に並んだ各単

位クラブ会長さんの紹介があり､ご

多忙の中ご参加いただい

た鈴木市長はじめ､国会･

県会･市会の先生方からご

挨拶を頂きました｡ 

 

順調に進んだ第一部の式典は10

時40分に終了し､お待ちかねの第

二部｢懇親会｣の開始です｡ 

 

司会進行は､遊三シニア会が誇る名司会者･関さんに交代です｡ 

朝 

鈴木･市長 

山田･会長 

市歌斉唱 

鶴海･副会長 

鈴木･御所ｹ谷ｼﾆｱｸﾗﾌﾞ会長 

来賓の方々(敬称略)
藤沢市長 鈴木 恒夫

衆議院議員 阿部 知子

衆議院議員 星野 剛士

神奈川県議会議員 国松 誠

藤沢市議会議員 井上 裕介

藤沢市議会議員 土屋 俊則



 

 

まず､ご来賓の方々と共に､端山･三富士ク

ラブ会長の発声による乾杯｡続いて､ゆめク

ラブ藤沢ホー

ムページの紹

介｡ここでは

情報通信部会

の山﨑さんがフィッシング(詐欺)メールの実例を丁寧に解説｡更

に電話対応や着払いの宅急便に対する注意点を挙げ､くれぐれも

このような詐欺被害に合わないよう､参加者へ呼びかけました｡ 

 

さて､演芸大会です｡最初は藤の会の舞踊で八寿花会のメンバー3名

が､見事な踊りを披露されました｡ 

東部会長会メンバーによる替歌や新

西富遊楽会のコーラスと続き､三富士

クラブ･安藤さんによる｢笑いヨガ｣で 

 

全身リフレッシュ｡ 

本日の特別企画はやすらぎ落

語塾会長の｢さくら家七分｣師匠

による､相撲をテーマにした創

作落語と｢だんご亭夢子｣

さんの三味線に合わせて

歌謡曲から民謡までの歌声喫茶です｡炭坑節や東京音頭で場内を

踊り歩き････大いに盛り上がったとこ

ろで最後は｢花笠音頭｣の大合唱｡ 

 

カラオケは事前に申し込まれた8名の方々が自慢の喉を披露｡ 

この時点で予定の時間を相当超過していましたが､スタッフの機敏

な手配で帰りのバスを30分遅らせることに｡ 

 

恒例の御所ｹ谷シニアクラブの皆さんによる｢カラオケ一本

締め｣の後は､お待ちかね

の福引タイム｡当選券は30

枚｡当選された方の笑顔が

スタッフの救い

になりました｡ 

 

｢今回は演芸大会に力を入れましたが､皆さんお楽

しみいただけたでしょうか｡このあと5月の総会が

ありまので､宜しくお願いします｡｣との山田会長の

挨拶と森･第二藤の会会長の閉会の言葉で午後2時

少し前に今年の新年会は無事終了しました｡ 

 

その後､山田会長と有志の方々が会場を片付け､3

時に退去｡ 

 

参加頂いた皆さん､ありがとうございました｡スタッフの皆さん､お疲れ様でした！ 

カラオケ大会参加者(敬称略)
曲名 所属 歌唱者

詩吟 三富士クラブ 米村 譲

襟裳岬 大富会 石原 一孝

細雪 三富士クラブ 中津川 伸一

北国の春 新西富遊楽会 小林 茂雄

おまえに 三富士クラブ 端山 一夫

愛のままで 入町シニアクラブ 奥野 雅子

長良川艶歌 三富士クラブ 藤野 勉

酒よ 御所ｹ谷シニアクラブ 渡辺 喜信


